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Protokoll 
über die öffentliche Sitzung des Ortsrates Walle 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 05.07.2022 

 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:45 Uhr 

 Ort: Sportheim bei der Grundschule in Walle, Wallster Loog, 
26607 Aurich 

Anwesend sind: 
 
Ortsbürgermeisterin  
Frau Monika Gronewold  
 
stv. Ortsbürgermeister  
Herr Holm Eggers  
 
Ordentliche Mitglieder  
Herr Hans-Werner Bakenhus  
Herr Robin Borgert  
Herr Arno Fecht  
Herr Peter Albers Janßen  
Herr Johann Jütting  
 
von der Verwaltung  
Frau Meike Bokker als Protokollführerin 
 

Entschuldigt fehlen: 
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TOP 1 Eröffnung der Sitzung 
 
Frau Ortsbürgermeisterin Gronewold eröffnet die Sitzung um 18:00 Uhr und begrüßt alle 
Anwesenden. 
 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 
Die ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit werden festgestellt. 
 
 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom 04.05.2022 
 
Das Protokoll vom 04.05.2022 wird mit einer Enthaltung genehmigt. 
 
 
TOP 4 Feststellung der Tagesordnung 
 
Der Tagesordnungspunkt 12 wird in „Diskussion über die B210n“ abgeändert. 
Herr Eggers beantragt, einen weiteren TOP „Gestaltung und Anschaffung einer Flagge für 
Walle“ auf die Tagesordnung zu nehmen. Er wird als TOP 16 aufgeführt. 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig mit den genannten Änderungen festgestellt. 
 
 
TOP 5 Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 
TOP 6 Kenntnisgaben 
 
Herr Eggers gibt die Kopie eines Antrages auf die Installation einer Straßenlaterne eines 
Bürgers ab. Die Kopie wird dem Protokoll beigefügt. Das Schreiben ist an den Bürgermeister 
adressiert.  
 
Nach kurzer Aussprache wird einstimmig entschieden, den Antrag zu befürworten. 
Weitere Kenntnisgaben liegen nicht vor. 
 
 
TOP 7 Bericht über die Bereisung der Verkehrssicherheitskommission 
 
Frau Gronewold berichtet über die vor wenigen Wochen durchgeführte Bereisung der Ver-
kehrssicherheitskommission, an der ein Vertreter der Polizei, ein Mitarbeiter des Landkreises 
sowie ein Mitarbeiter des städtischen Ordnungsamtes teilgenommen haben. Das Protokoll 
dieser Bereisung reicht Frau Gronewold nach, sobald es ihr vorliegt. 
 
 
TOP 8 Vandalismus Grundschule Walle 
 
Frau Gronewold berichtet über die Bereisung verschiedener Grundschulen. Es ist auffällig, 
dass alle stadtnahen Schulen massive Probleme mit Vandalismus haben. Auch an der 
Grundschule Walle wurden Glasscherben verteilt / Flaschen zerschlagen, das Tor des Zau-
nes kaputt gemacht und weiteres. Es wird über Möglichkeiten diskutiert. 
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Der Ortsrat beschließt einstimmig, dass auf dem Grundstück der Grundschule Kameras, 
Licht in Form von Bewegungsmeldern sowie ein sporadischer Wachdienst installiert werden 
soll. 
 
 
TOP 9 Einrichtung eines Legospieltisches für die Grundschale 
 
Frau Gronewold berichtet über einen Legotisch, den sie bei einer Besichtigung einer anderen 
Schule gesehen hat. Sie hat daraufhin mit dem Hausmeister der Schule gesprochen, der für 
die Schüler der Grundschule Walle einen Tisch angefertigt hat. Hieran können acht Schüler 
gleichzeitig spielen. Frau Gronewold hat auf Kosten des Ortsrates Legosteine gekauft. Diese 
werden nach den Sommerferien in einem gemeinsamen Termin mit der Schulleitung den 
Kindern übergeben. Hierfür wird sich Herr Eggers mit Herrn Udo Hippen in Verbindung set-
zen, nachdem Frau Gronewold ihm einen Termin mitgeteilt hat. 
 
 
TOP 10 Sachstand Sanierung der Aschenbahn auf dem Sportplatz 
 
Frau Gronewold berichtet, dass es zeitnah einen Termin mit verschiedenen Abteilungen der 
Stadtverwaltung geben soll, um hier gemeinsam festzustellen, was erledigt werden muss.  
Nach kurzer Diskussion wird beschlossen, auf die Bekanntgabe des Termins zu warten. So-
fern möglich sollen mehrere Mitglieder dann an diesem Termin teilnehmen. 
 
 
TOP 11 Sachstand Beleuchtung Straße "Im Weißen Moor" 
 
Bezüglich der Beleuchtung liegen neue Erkenntnisse vor. Diese werden diskutiert. Der Orts-
rat bittet darum, dass der Sachstand an die Schriftführerin des Antrags mitgeteilt wird. Zu-
dem stellt der Ortsrat den Antrag, dass die Stadt mehr als 55% der Kosten übernehmen soll 
um die Bürger der Straße zu entlasten. Hauptsächlich geht es hier um die Sicherheit der 
Bürger, insbesondere um die Schulwegsicherung. 
 
 
TOP 12 Diskussion über die B210n 
 
Herr Borgert referiert über mehrere Themen und Ansätze, was bezüglich der B210n noch 
diskutiert werden muss. Über die genannten Themen von Herrn Borgert wird diskutiert. Da-
nach wird einstimmig beschlossen, einen Fragenkatalog an die Stadtverwaltung (Anlage) zu 
übersenden. Der Ortsrat bittet um eine Beantwortung der Fragen. 
 
 
TOP 13 Seniorenbetreuung 
 
Frau Gronewold möchte gerne eine Veranstaltung für Senioren durchführen, da in den letz-
ten Jahren Corona-bedingt alle Veranstaltungen abgesagt wurden. Der Ortsrat einigt sich auf 
den 24.09.22 um 14:30 Uhr.  
 
Die Veranstaltung wird unter dem Namen „Goldenes Herbstfest“ organisiert. Die weiteren 
Vereine, die bei den letzten Veranstaltungen involviert waren, werden von Frau Gronewold 
gefragt, ob sie sich beteiligen wollen. 
 
 
TOP 14 Begrüßung der Neubürger 
 
Die Veranstaltung für die Neubürger wird aus Termingründen ins nächste Frühjahr, ca. ab 
März, verschoben. 
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TOP 15 Antrag der Ratsfrau Heidrun Weber, hier: Anlegen von Blühwiesen in der 

Stadt Aurich 
Vorlage: ANTRAG 22/026 

 
Frau Gronewold verliest den Antrag. Dieser wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
TOP 16 Gestaltung und Anschaffung einer Flagge für Walle 
 
Es wird kurz über das Aussehen sowie über das weitere Vorgehen diskutiert. Herr Eggers 
erklärt sich bereit, sich weiterhin mit der Flagge zu beschäftigen und dem Ortsrat bei nächs-
ter Gelegenheit über neue Erkenntnisse zu berichten. 
 
 
TOP 17 Berichte, Wünsche, Anregungen 
 
In der nächsten Ortsratssitzung soll besprochen werden, wie der Sachstand bei der Gestal-
tung des Jugendraums ist. Zudem sollen die Probleme bei der Sanierung des Wallster Loogs 
durch den OOWV besprochen werden. 
 
 
TOP 18 Anfragen an die Verwaltung 
 
Die nächste Sitzung soll am 16.08.2022 um 18:00 Uhr stattfinden. 
 
 
TOP 19 Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 
TOP 20 Schließung der Sitzung 
 
Frau Gronewold bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt die Sitzung um 20:45 Uhr. 
 
 
 
 
_________________________   ______________________ 
Monika Gronewold     Meike Bokker 
(Ortsbürgermeisterin)     (Protokollführerin) 
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